



APHRAP

# Spécial 160 : Autour d'Eygalières

Janvier 2018

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech  
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

## Autour d'Eygalières

**Jeudi 18 janvier 2018**

**Distance** : 11 km  
**Dénivelé** : 230 m  
**Difficulté** : \*\*  
**Rendez-vous** : 9h30 parking du stade et des écoles dans le village d'Eygalières sur la D24b  
(GPS : N 43° 45' 40" / E 4° 56' 53").



Au cœur de la Provence, dans le Parc naturel régional des Alpilles, se trouve Eygalières, village qui a su conserver son identité, ce cachet d'authenticité qui lui donne son charme.

La journée débute par une mise en jambes, nécessaire après les repas de fêtes, sur une petite route qui traverse le village puis longe des mas et de superbes propriétés avec leurs champs d'oliviers et leurs jardins. Après environ 3 km de marche, nous découvrirons la célèbre chapelle Saint-Sixte, symbole du village, elle a été source d'inspiration pour de nombreux peintres et photographes. Érigée au XII<sup>ème</sup> siècle sur un mamelon rocailleux à l'emplacement d'un sanctuaire antique, l'architecture est du pur style provençal.

La séance photos terminée, continuons notre route ou plutôt notre chemin, qui va monter vers la pinède. La côte est raide mais courte et c'est LA difficulté du jour.

Après la piste, un sentier étroit dans une végétation dense de buis, chênes, pistachiers, prend de la hauteur et rejoint la Tour de guet à 211 m d'altitude.

Nous voilà arrivés au sommet où nous pourrions admirer cette vaste plaine au pied des Alpilles et jusqu'au Mont-Ventoux. Face à ce décor, qui fait tant rêver les "étrangers", posons les sacs et faisons notre pause gourmande.

L'après-midi nous prendrons la piste qui descend un long moment, au passage nous rencontrerons le monastère de l'Épiphanie où vivent des moniales. Puis au loin nous apercevrons les vestiges de l'église et du château qui trônent au sommet de la colline.

Le chemin nous amènera en dessous du vieux village, et on ne peut pas passer sans aller voir les ruines du château, l'église Saint-Laurent et l'esplanade du vieux donjon qui offrent un panorama sur tout le territoire d'Eygalières et sur les vieilles maisons, dont beaucoup sont en cours de restauration.

Enfin nous descendrons par les ruelles pour rejoindre le parking et nos véhicules.

Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "[Les Aphrapnauts](#)", soit auprès de :

**Nadia ARPAJA** : [nadia.arpaja@orange.fr](mailto:nadia.arpaja@orange.fr) (04.42.04.84.11)  
**Jean-François HUGONNET** : [hugonnetjf@orange.fr](mailto:hugonnetjf@orange.fr) (04.42.04.68.86)  
**Gérard RIOU** : [riougerard@orange.fr](mailto:riougerard@orange.fr) (06.14.84.46.44)

Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq - 13011 Marseille  
Tél. : 06.22.21.43.21 - E-mail : [association.aphrap@laposte.net](mailto:association.aphrap@laposte.net)  
Notre site internet : <http://www.aphrapnauts.fr/wordpress/>  
Responsable de la publication : Nadia ARPAJA